



**Declaración local de la Unión Europea sobre el asesinato del periodista  
Armando Saldaña Morales**

*La Delegación de la Unión Europea publica la siguiente declaración de acuerdo con los  
Embajadores de la Unión Europea en México*

La Delegación de la Unión Europea y las embajadas de los Estados Miembros de la Unión Europea en México condenan firmemente el asesinato del reportero de un programa de radio en Veracruz, Armando Saldaña Morales, que se suma a la lista de otros periodistas asesinados en los últimos meses, que incluye a Octavio Rojas Hernández, Moisés Sánchez y Abel Manuel Bautista Raymundo.

La Delegación y las embajadas de los Estados Miembros de la Unión Europea en México confían en que las autoridades competentes van a hacer todo lo posible para esclarecer los hechos, identificar y juzgar a los culpables. La UE reitera su apoyo a las instituciones públicas y las organizaciones de la sociedad civil que luchan por la libertad de expresión e instan a las autoridades competentes a poner todos los medios a su alcance para asegurar la protección eficaz de las personas que ejercen la labor periodística.